
Skript

Blaue Nacht, Zeitlinien und andere Zusammenhänge.
...

Martijn: Die Blaue Nacht ist ein Zeitraum, in dem ab dem 21. Dezember 2012, in einer 
Konfiguration der mathematischen Geometrie, welches Schwingungsfelder sind, wo die 
Erde in ein Frequenz-Schwingungfeld kommt, wo ein Moment in der Zeitlinie von Ursache 
und Wirkung so komplett freigelegt gelegt wird, dass eigentlich keine Zeitlinie mehr 
funktioniert. Selbst wenn es also eine Zeitlinie gibt, die von einer sogenannten negativen 
Kraft gelenkt wird, dann ist sie ab dem 21. Dezember 2012, ist hier die Konfiguration der 
Schwingung, ist von den Designern so kraftvoll programmiert worden, dass keine Zeitlinie 
mehr funktioniert. Also auch keine Kontrollzeitlinie. Dann kann also alles passieren. Und das
hat damit zu tun, wieder in Kontakt zu treten ... also mit anderen Intelligenzen in 
Transmission zu kommen. Vor der Pause, hatten wir schon kurz darüber gesprochen … hast 
du auch das Gefühl, dass es zu eine Art Ende gekommen ist. Du kannst noch so viele 
spirituelle Wege wählen ... es gibt etwas auf einer anderen Ebene, einem anderen Level, was
nötigt ist, um eine weitere Episode zu beginnen, das ist es, was tatsächlich vor sich geht. 
Und jetzt sollten wir vielleicht über uns selbst sagen, dass wir als Menschen dieser Erde, von
außerhalb unseres Körpers betrachtet, uns eigentlich nur in einer Art von ... wir sind fertig 
mit dem alten Intelligenzteil .... befinden. Weil wir nicht wirklich weiter denken können. Das ist
wirklich witzig, ich finde das wirklich so witzig anzuschauen, wow ... wir sind in einer Zeit, in der
wir alle fühlen, dass es eigentlich anders sein müsste, aber wir können es uns einfach nicht 
vorstellen. Man kann nach noch so vielen Engeln und außerirdischen Rassen suchen und man
kann noch so viel tun, aber die Tatsache bleibt, dass wir mit den derzeitigen Möglichkeiten, die
wir jetzt haben, was wir tun können, eigentlich nur ja ... wir könnten neue Geldsysteme, neue 
Energiesysteme bekommen, aber das ist alles innerhalb desselben Systems. Aber dann ist es 
also notwendig, das zu durchschauen. Und dann sind da verschiedene 
Übertragungsmöglichkeiten im Gange. Es sind Übertragungen im Gange, die die Menschheit 
unter der Fuchtel dieser Macht auf das nächste Level bringen wollen, das sind dieselben 
Intelligenzen, die jetzt sozusagen diese Krise inszenieren, um das Gedankengut der anderen 
Menschen das Generieren von Angst neuen Lösungen anzubieten, damit du in der 
Übertragung etwas erhaltet, was noch nicht euer eigenes ist, sondern eigentlich etwas von 
dieser Gruppe ist. Und das Zweite ist, dass Menschen, die zu sich selbst zurückfinden, die 
diese Schritte machen, die wir alle machen, jeder auf seine Weise, so dass du fühlen kannst, 
dass du dich von allem lösen kannst ... wirklich von allem! Du kannst jetzt einfach nach 
draußen gehen, durch die Regentropfen, du kannst durch sie hindurchgehen und du bist frei 
von allem ... von allem und jedem, es gibt absolut niemanden, der sich einmischt, du bist ganz
sauber und ganz in dir selbst ... du kannst fühlen, du kannst sein, und weiter gibt es nichts ... 
sauber ... Und die Menschen, die sich dafür entscheiden, dort hineinzugehen, die ihre eigenen
Gefühle sprechen lassen, diese Menschen sind deshalb auch in der Lage zu erkennen, dass 
der Körper, in dem du lebst, dass er vielleicht eine Art Übertragung braucht.

Aber welche Art von Übertragung? Und es gibt Kräfte, Intelligenzen, Quellintelligenzen, sehr 
liebevolle ... wirklich, sehr engagierte und unmissverständliche Allianzen, die um uns herum 



und in uns anwesend sind, anwesend durch Raum und Zeit ... so dass, wenn das Startsignal 
von der Bevölkerung von Gaia gegeben wird, nicht von den Herrschenden, die eine 
Übertragung in sich haben, die nichts mit der Verbindung mit der Erde und der 
Respektskraft jedes freien Individuums und jedes freien Wesens zu tun hat ... die darauf 
warten, dass eine Übertragung von den Menschen von Gaia kommt, die die Quelle in sich 
selbst spüren können, die hier sind, so dass du durch die Wechselwirkung der 
Quantenwahrnehmung etwas spüren kannst, das im Körper mitschwingt, was durch 2 Dinge
eingeschaltet wird:

1. Du bist der Wächter deiner eigenen Quellkraft, Sauberkeit, Offenheit ... und auch der
Fähigkeit, dich selbst wirklich zu fühlen.

2. Dadurch, dass diese Frequenz da ist, das ist die Quellkraft, kann die Wahrnehmung 
des anderen übertragen werden und kann in deinem Körper aktiviert werden.

Und dann kommt da ein Teil von außen, so nenne ich das jetzt mal, aber am aller 
wichtigsten ist ... es kommt von innen. Denn das geht nur, wenn man wirklich 
kommunizieren kann. Es ist nur möglich, wenn man wirklich kommunizieren kann. Und 
echte Kommunikation ist nur dann wirklich echte Kommunikation, wenn du in allem, was du
sagst, und in allem, was du fühlst, dass du es auch wirklich bist.

Und das ist es, was sich abspielt, der Vorhang ist sozusagen zugezogen worden mit der 
Covid-Geschichte, eine ungeheure Macht ist aufgestanden mit einem Übertragungscode, 
der jeden ins Denken bringt und auch etwas über das Thema denkt, auch wenn man meint, 
man hätte nichts damit zu tun, so stark ist diese Übertragung ... und doch sickert sie überall 
durch ... und trotzdem in dir selbst anwesend sein. Was wir brauchen, in dieser Zeit, in der 
wir jetzt als irdische Menschen leben, ist, dass wir wissen, dass die sehr kraftvollen, 
liebevollen, aufrichtigen Koalitionsgruppen aus den Quellwelten, direkten Kontakt mit 
Menschen dieser Welt herstellen, die nicht von hier sind ... denn du bist nicht von hier, du 
bist hier gelandet … das der direkte Kontakt herstellt wird, direkt ... Und dass dieser direkte 
Kontakt, in dem, was wir als dreidimensionale Wirklichkeit sehen, dass dies in dieser 
dreidimensionalen Wirklichkeit stattfindet, wodurch diese Übertragung ... Quellcodes, 
Übertragung von Intelligenzkräften ...  durch die Wechselwirkung, in den Körper, aber auch 
in das Feld kommen. Denn wir sprechen hier von Quantenmechanik.

Es geht um eine Begegnung, die nicht mehr 1 zu 1 oder 1 zu 4 ist, sondern dass es eine 
Begegung zwischen 400 und 5000 geben wird. Oder 30 zu 80, es geht um einen wirklich 
offenen, tatsächlichen, physischen Kontakt in dieser Wirklichkeit hier, zwischen unserem 
königlichen Bewusstsein hier, in diesem Körper und den anderen Intelligenzen, ihrem 
königlichen Bewusstsein, in der Daseinsform, in der sie sich präsentieren. Und jetzt geht 
etwas sehr Komisches vor sich, denn du wirst dich fragen, warum ist das noch nie passiert... 
Es ist nie auf diese Weise passiert, weil es evolutionär mit dem Bewusstsein der Erde 
verbunden ist, mit dem, was wir sind ... aber es ist auch noch nie zuvor geschehen, weil eine
allgemeine Sichtweise noch aktiv war, obwohl es wirklich Menschen gab, die das wirklich 
durchschauten ... aber die aktivste Sichtweise war und ist vielleicht immer noch in gewisser 
Weise da ... dass du nie derjenige sein kannst, der diesen Kontakt herstellt. Und darüber 
kannst du dir ruhig mal Gedanken machen. Und um dies zu unterstreichen, nutzt das 
Pentagon ... wir haben Akten, hier ist Filmmaterial, hier sind einige Whistleblower, hier sind 



einige Top-Generäle ... es existiert. Der pure Versuch, die eigene Übertragungskraft, die 
eigene Fähigkeit, zu wissen, dass du derjenige bist, der durch das organische Bewusstsein, 
zusammen mit anderen Menschen, die das Herz in sich tragen und die sich stark machen 
für das Leben und die den Respekt von allen in sich tragen ... das wird sozusagen gestohlen.
Und das ist hier unsere Aufgabe als Menschheit miteinander und das hat überhaupt nichts 
mit Spiritualität zu tun, das ist Quantenmechanik, Quantenphysik, basierend auf 
Bewusstsein. Also auch aussteigen und sich ausloggen aus all dem Schmodder und allem, 
was gesagt wurde. Und deshalb sage ich, dass ich kein Teamleiter bin. Wir sind ein Team, 
und es wird alles getan, um einen Krieg mittels Übertragung auszulösen. Und du siehst, in 
was für einer Welt wir leben. Wir tragen diese Kraft in uns und die Allianzen, die es gibt, 
nehmen keinen Kontakt zu Menschen auf, die sich in einer Übertragung befinden, die nichts
mit dieser Quellkraft zu tun haben und es werden auch keine Kontakte geknüpft, auch keine
Sichtbarkeitsaktionen gegenüber den mächtigen Institutionen, absolut Nullkommanull ... Es 
wird nur Kontakt zu Menschen aufgenommen, die sich kollektiv, aus einer "one voice" aus 
dem Herzen heraus, auf intelligente Art und Weise aus dieser Welt heraus, wie z.B. eine 
Taskforce oder internationale Lebendwesen-Botschaft ... zu erkennen geben.

Und ich denke, du solltest mal kurz zu dem Zeitpunkt zurückreisen, bevor du hier 
angekommen bist, wie auch immer ... Dass du, noch bevor du hierher gekommen bist, bevor
du dich in einer Situation der Einschränkung oder Dämpfung oder vielleicht etwas anderem 
befunden hast ... dass du auch auf diese Welt geschaut hast. Und dass du auch in andere 
Welten geschaut hast und gesehen hast, was dort alles passiert ist. Und dass du gesehen 
hast, wie schwierig es ist, um von außen, ohne in den evolutionären Prozess einzugreifen, 
ohne Krieg zu verursachen, wie schwierig es ist, dazu etwas beizutragen. Gerade weil man 
bei diesem Besuch sieht, womit z.B. die Menschen auf der Erde zu kämpfen haben. Denn 
egal wie man es dreht und wendet ... jeder ist programmiert. Ganz gleich, wie gut wir uns 
fühlen. Wir sind hierher gekommen und mussten unsere Sachen aus einem Programm 
heraus machen, das ist einfach eine Tatsache. Bevor du hierher kamst, hast du also auch 
eine ähnliche Situation wahrgenommen. Es gibt auch ein tiefes Mitgefühl für diese Situation,
die ist da… die trägst du in dir und du teilst sie mit deinen Missionskollegen. Das ist in deiner
Blaupause deines Bewusstseins enthalten. Und du wusstest auch, dass es letztlich nur 
möglich zu sein scheint, dass die Übertragung aus der Quelle, also mit anderen Worten ... 
die Intelligenz aus den Quellwelten auf die Erde übertragen wird, wenn es Menschen gibt, 
die das absorbieren können. Irgendwoher weißt du, dass du das bist ... das ist auch der 
Grund, warum du eine so unglaubliche Fähigkeit zur Empathie hast. Denn deine Empathie 
ist auch das Schwingungsfeld, um andere Menschen zu spüren. Deine Empathie ist die 
Quellkraft, ist auch die, dass du Schwingungsfelder empfangen kannst. Und das ist auch ein 
Teil der Evolution. Wenn wir also auf Übertragungen schauen, also Quantenmechanik, sind 
wir auf der Erde im Moment festgefahren. Und das begrüße ich sehr .... Es ist fantastisch, es 
ist wirklich fantastisch ....

Dies ist also die Blaue Nacht. Denn es gibt nichts zu lösen, das müssen wir feststellen ... im 
Inneren, das wissen wir, aber wir sprechen über das Außen ... im Paradies, hier ... diese 
Wirklichkeit. Wenn man also feststellt, dass es mit den Intelligenzfrequenzen, im 
menschlichen Körper, den wir bewohnen, nicht möglich ist, musst du dich auch trauen 
weiter zugehen, dass du mit anderen Intelligenzen zusammenarbeiten kannst. Dass man 



sich trauen muss, hinzusehen, hinzugehen und zu kooperieren, in diesem Fall mit anderen 
menschlichen Zivilisationen, mit Menschen, die aus Königreichen kommen. Und die 
Machthaber dieser Welt, die sich die Macht gegeben haben, sie aber nicht haben, sie wissen
das. Sie kennen die Kraft des Schöpfers. Sie kennen die Kraft der Übertragung. Und sie tun 
in allen Zeitlinien alles, um zu verhindern, dass der Mensch diesen Kontakt aufnimmt. Denn 
sie wissen, dass dieser Kontakt nur über dich stattfinden wird! Nicht durch die Institutionen, 
nicht durch die Mächte, sondern durch die Menschen, ich nenne es die Gaia-Arbeitsebene, 
die Menschen auf der schöpferischen Arbeitsebene, in Verbindung mit der Erde, die völlig 
frei sind von Gier und allen Arten von Bereicherungstechniken, sondern die einfach spüren: 
Leute, hier bin ich nackt, kahl ... hier bin ich, das ist es ... gebt mir ein Leben für immer hier. 
Und das ist der Prozess, in dem wir uns jetzt befinden. Und Covid ist eine Antwort darauf. 
Covid ist eine direkte Antwort auf diese quantenmechanische Übertragungssituation. Und 
wenn du das ein wenig durch dich hindurchfließen lässt ... und bitte forme es auf deine 
eigene Art und Weise, in welcher Form auch immer es für dich ist, denn ich sage dir nur in 
aller Kürze ... das ist so unglaublich groß ... aber wenn du das durch dich hindurchfließen 
lässt, dann kommt unweigerlich die Frage auf, hast du jemals in Betracht gezogen, dass du 
derjenige bist, der die komplette Veränderung einleitet ... alles, was davon abweicht, ist 
Matrix.

Dann sprichst du über das Christus-Herz, die Christus-Kraft. Das fühlende Kraftfeld.

Bereitschaft zu kommunizieren. Und das ist warum Sprache, ... die dunklen Mächte, die eine
andere Ideologie haben, die aus ihrer Sicht nicht negativ sind, sondern die den freien Willen 
nicht respektieren und tatsächlich ihre Gesetze diktieren, sie haben auch Angst ... nicht aus 
einer Emotion heraus, weil sie es nicht so kennen, sondern sie haben Angst algorithmisch-
mathematisch ... in deinem Blickfeld zu erscheinen. Sie fürchten sich, wenn sie in deinen 
Augen erscheinen ... wo das Königreich ausströmt, haben sie Angst, von dieser Übertragung
berührt zu werden. 

Und das ist der Grund, warum das ganze System, in dem wir leben, das wir in unserer 
Wirklichkeit sehen können, das du auch bemerken kannst, oh es wird gegen mich 
gearbeitet, aber irgendwie auch nicht. Es geschieht auf subtile Weise. Da kannst du selbst in
dich hinein fühlen. Es geht also um Bewusstseinswissenschaften und nicht um Spiritualität!

Da habe ich auch noch nie etwas mit zu tun gehabt. Es geht also um eine Gesetzgebung, die
auf Bewusstsein basiert.

Quelle: Teil eines Audiomitschnittes, 04. 12. 2021, Zwaanshoek mit Martijn van Staveren 
Übersetzung: Ralph Bonfert und Petra Witt. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht 
verändert oder gehandelt werden.


